

Le maire conjugue passé et futur

Il y avait foule, samedi matin à Courcelles, pour la cérémonie des vœux, version 2017. Les invités du maire (d'autres élus en majorité) devaient se retrouver sur le site du nouveau parking Anne-Remy, après avoir traversé le terrain communal. Puis, tout ce beau monde est revenu par le chœur inachevé de l'église Saint-Jacques-le-Majeur, avant de retourner au chaud, à la salle des fêtes.

Salle des fêtes rénovée en 2018

Là, le maire Denis Thion a évoqué les dernières réalisations courcelloises : le parking Anne-Rémy (destiné aux résidents des rues



ORIGINAL. Le maire Denis Thion a emmené ses invités sur le terrain à l'occasion de la cérémonie des vœux de samedi.

étroites du village), la réfection du château d'eau, et la sécurisation et la valorisation du cœur inachevé de l'église Saint-Jac-

ques-le-Majeur. Bref, pour beaucoup des sites évoqués un peu avant avec les élus.

Denis Thion a aussi

énoncé les travaux restant à prévoir : ceux concernant la résolution du problème de pression d'eau potable et de calcaire, la rénovation de la salle des fêtes (pour 2018), ou encore, la réalisation des travaux de sécurité sur la RD 44. ■

■ À L'HONNEUR

Deux Courcellois. À l'occasion de la cérémonie des vœux de 2017, deux Courcellois ont été mis à l'honneur : Nicole Ladner, directrice de l'entreprise Eurobougie, ainsi que Gilles Sussest, patron de Servtel (une entreprise dédiée à la sécurité éphémère et événementielle).